

Der Beitrag ist älter als 1 Jahr und der Inhalt möglicherweise nicht mehr aktuell!

## Neue Mitarbeiterin in unserer Geschäftsstelle

**9. März 2017**



Adriana Gromann

Bereits seit dem 1. Januar 2017 ist unser Team durch **Adriana Gromann** verstärkt. Sie ersetzt als Sachbearbeiterin Janna Teysakowski, die sich nun anderen beruflichen Herausforderungen stellt.

Frau Gromann ist in erster Linie für die Deutsche Schachjugend tätig und zwar für die Projektumsetzung des [Förderprogramms Zi:EL](#) - *Zukunftsinvestition: Entwicklung jungen Engagements im Sport!* - des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend.

**Louisa Nitsche**

